

Elok Sifak Munadiroh, Meningkatkan Kemampuan Menulis Puisi dengan Menggunakan Media Gambar pada Siswa Kelas III di MI. Wachid Hasyim Wonomlati Kecamatan Krembung Kabupaten Sidoarjo, PTK 2014.

### ABSTRAK

Latar belakang penelitian ini adalah kurangnya prestasi belajar Bahasa Indonesia terhadap materi Menulis Puisi. Prestasi belajar yang rendah memberikan dampak sulitnya mencapai tujuan pembelajaran bagi pelaku pendidikan. Untuk meningkatkan prestasi belajar Bahasa Indonesia pada materi Menulis Puisi, diambil tindakan pembelajaran dengan menggunakan media gambar.

Rumusan dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana penerapan pembelajaran menulis puisi menggunakan media gambar pada siswa kelas III di MI. Wachid Hasyim Wonomlati Kecamatan Krembung Sidoarjo?

(2) Bagaimana tingkat kemampuan siswa kelas III di MI. Wachid Hasyim Wonomlati Kecamatan Krembung Sidoarjo dalam menulis puisi?

(3) Bagaimana peningkatan kemampuann siswa kelas III di MI. Wachid Hasyim Wonomlati Kecamatan Krembung Sidoarjo dalam menulis puisi melalui media gambar?

Model penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan model Hopkins yang terdiri dari dua siklus. Tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, tes dan dokumentasi. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data yang dilakukan dengan tehnik wawancara adalah dengan cara wawancara terbuka dengan guru kelas III, sedangkan pada tehnik tes adalah pertanyaan-pertanyaan atau latihan-latihan yang diberikan untuk mengetahui dan mengukur pengetahuan, ketrampilan, intelegensi, bakat, dan kemampuan siswa dalam memahami materi.

Hasil penelitian sebelum siklus menunjukkan siswa belum bisa mengeluarkan pendapatnya secara aktif. Hal ini dilihat dari nilai ketuntasan kelas sebelum siklus 14,3%. Berdasarkan ketuntasan kelas sebelum siklus, maka diadakan penelitian dengan menggunakan 2 siklus. Pada penelitian siklus I diperoleh nilai ketuntasan kelas 67% dan meningkat pada siklus II 84,2%

Ini membuktikan bahwa penggunaan media gambar, dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam menulis puisi.

Kata Kunci: menulis puisi, media gambar